

PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 41

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
LUNDI, LE 29 JUIN 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce cinq mutations dans le service diplomatique canadien:

M. J.C.I. Yvon Beaulne, ambassadeur du Canada au Venezuela et en République Dominicaine, devient ministre à Washington. Le nom du successeur de M. Beaulne sera annoncé en temps et lieu.

M. Malcolm Norman Bow, adjoint spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, devient ambassadeur du Canada en Tchécoslovaquie. Il remplace M. John A. McCordick, qui revient à l'administration centrale.

M. Harry Havilland Carter, chef de la Division des Etats-Unis à l'administration centrale, est nommé ambassadeur du Canada en Finlande. Il y succède à M. John Harrison Cleveland, dont la prochaine affectation sera annoncée ultérieurement.

M. Ormond W. Dier, qui se trouve actuellement à l'administration centrale, est nommé ambassadeur en Colombie. Il sera également accrédité auprès de l'Equateur.

M. H. Basil Robinson, ministre à Washington, devient sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. Il assumera ses nouvelles fonctions à la fin d'août.

- - - -

... 2

M. Beaulne est né à Ottawa le 22 février 1919. Après avoir obtenu en 1941 un diplôme de l'Université d'Ottawa, il s'engage dans l'Armée canadienne et sert au Royaume-Uni, en Afrique du Nord, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1946, il détient le grade de capitaine et en 1948 entre au ministère des Affaires extérieures. Il occupe successivement des postes à Rome, Buenos-Aires et La Havane, et est nommé ambassadeur au Venezuela en décembre 1961. M. Beaulne est marié et père de cinq enfants.

M. Bow est né à Regina (Saskatchewan) le 30 septembre 1918. Il a étudié aux universités de l'Alberta et de la Colombie-Britannique, puis à l'Académie de droit international de La Haye. En 1940 il s'engage dans l'Armée canadienne et sert au Royaume-Uni et en Extrême-Orient. Après sa libération en 1946, il travaille pour le compte d'un journal de Vancouver. En 1949 il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Bow est en poste à New York, puis à Madrid à titre de chargé d'affaires par intérim de 1958 à 1959. Il exerce cette même fonction à Cuba en 1961. Il est ensuite nommé adjoint spécial du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

M. Bow est marié et père de quatre enfants.

M. Carter est né à Toronto le 4 janvier 1918. Il a fait ses études à l'Université de Toronto. En 1940 il s'engage dans l'Armée canadienne, puis sert au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1945, il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Carter a été en poste à Washington, à La Haye, à la Nouvelle-Delhi et à l'ONU. Avant sa nomination, il était chef de la Division des Etats-Unis à l'administration centrale.

M. Carter est marié et père de deux enfants.

M. Dier est né à Vancouver le 21 mars 1919 et a fait ses études à l'Université de Colombie-Britannique. En 1942 il s'engage dans l'Armée canadienne puis sert au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1945, il devient professeur d'école secondaire à Duncan (C.-B.). En 1947, il entre au ministère des Affaires extérieures.

M. Dier a été en poste à Chicago, Mexico, Caracas, et Copenhague. En 1957, il a été nommé chargé d'affaires ad intérim de l'ambassade du Canada en Finlande. Il a été ensuite adjoint spécial (Affaires extérieures) du premier ministre.

M. Dier est marié et père de trois enfants.

M. Robinson est né à Eastbourne, en Angleterre, le 3 mars 1919. Il a fait ses études à l'Université de Colombie-Britannique puis à Oxford à titre de boursier de la Fondation Rhodes. Il a servi dans l'Armée canadienne au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1945. Il a été en poste à Londres et à Paris, et a été nommé ministre à Washington en mai 1962. M. Robinson est marié et père de quatre enfants.